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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 1,-,  ("") ,!S 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 
(Non più di una per Consigliere — Non più di tre per Gruppo) 

Oggetto: Emergenza Processionaria del pino in Vai di Susa 

PREMESSO che in diverse zone del Piemonte. in particolare nella Valle di Susa, è stata 
nuovamente segnalata la forte presenza della "Processionaria del Pino", insetto particolarmente 
dannoso. sia per l'uomo sia per le piante di cui ne compromette il ciclo vitale; 

CONSIDERATO che il D.M. 30 ottobre 2007 prevede disposizioni per la lotta obbligatoria contro 
la processionaria del pino Traumato campa (Thaumetopoea) pityocampa, qualora l'insetto minacci 
seriamente la produzione o la sopravvivenza del popolamento arboreo; 

TENUTO CONTO che la presenza di questo lepidottero, che si ripete periodicamente, rappresenta 
una variazione naturale dovuta ad una serie di fattori (clima, presenza di nemici naturali, stato della 
vegetazione) che possono influire sulla nascita e sulla sopravvivenza degli insetti causando un 

danno all'ecosistema della zona; 
RILEVATO che il D.M. 30 ottobre 2007 dispone che "eventuali interventi di profilassi disposti 
dall'Autorità sanitaria competente, per prevenire rischi per la salute delle persone o degli 
animali, sono effettuati secondo le modalità stabilite dalla struttura regionale individuata per le 
finalità di cui al decreto legislativo 19 agosto 2005, n. 214, competente per territorio"" 

TENUTO CONTO che a inizio 2016 veniva presentata un'interrogazione sul tema oggi riproposto 
per conoscere quali azioni la Regione intendesse adottare per debellare l'insetto e preservare la 

vitalità delle pinete: 
RILEVATO che malgrado l'Assessore competente rispondesse circa la ,necessità di intervenire sui 

nidi della processionaria, quale buona tecnica di lotta, a oggi il probleffia non sembrerebbe essere 

risolto o. quanto meno, contenuto; 
CONSIDERATO che la diffusione della processionaria aggiunge danni a quelli già provocati dai 
terribili incendi del mese scorso che, secondo le ultime stime, hanno colpito circa 4mila ettari di 

bosco 

SIINTERROGA 
Il Presidente della Giunta 
L'Assessore 

per conoscere con quali azioni la Giunta regionale intenda affrontare il fenomeno della 

Processionaria a tutela del patrimonio boschivo piemontese. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


